



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA



COMITÉ DE PLANEACIÓN Y EVALUACIÓN

MINUTA DE LA REUNIÓN DEL 27 DE SEPTIEMBRE DE 2013

ASISTENTES: Dr. Víctor Manuel Mendoza Núñez (Director), Dra. Ma. Guadalupe Sánchez Villers (Secretaria Particular del Director), Dr. Vicente J. Hernández Abad (Secretario General), Dra. Rosalinda Escalante Pliego (Secretaria de Integración, Promoción y Desarrollo Académico), Lic. Sergio Silva Salgado (Secretario Administrativo), Dr. Omar Viveros Talavera (Jefe de la División de Ciencias de la Salud y del Comportamiento) y M. en C. Faustino López Barrera (Secretario de Planeación).

M. en C. Eliseo Cantellano de Rosas, Jefe de la División de Ciencias Químico Biológicas, informó que no asistiría.

ASISTEN A ESTA REUNIÓN COMO INVITADOS:

Carrera de Psicología:

Dra. Mirna García Méndez, Jefa de la Carrera

Mtro. Eduardo Contreras Ramírez, Secretario Técnico

Mtra. Gabriela Carolina Valencia Chávez, Coordinadora del Área Etapa Básica

Mtra. Ana María Baltazar Ramos, Coordinadora del Área Psicología Educativa

Mtro. Pedro Vargas Avalos, Coordinadora del Área de Psicología Clínica

Mtra. Alejandra Luna García, Coordinadora del Área de Psicología Social

Otras instancias:

Lic. Sergio Amador García, Jefe de Servicios Generales

Mtro. Juan Luis Soto Espinosa, Jefe de la Unidad de Tecnologías para el Aprendizaje.

Ing. Arturo Ortega González, Superintendencia de Obras, Campus I

Mtra. Angélica R. Martínez Rodríguez, Jefa del Depto. de Autoevaluación y Acreditación

PUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS

Acreditación de Psicología.

La jefa de la carrera informó que el martes 1º de octubre enviarán la solicitud y la autoevaluación de la carrera al organismo acreditador (CA-CNEIP); en acuerdo con ellos se definirá la fecha de visita de la Comisión Evaluadora.

Se definió que únicamente falta atender algunos aspectos de infraestructura. El equipo de cómputo y los multifuncionales se recibirán a tiempo. A partir del sábado 28 y domingo 29 de septiembre se revisarán salones, por parte de la superintendencia de Obras, para reparar puertas y ver lo que falta de pizarrones y pantallas. En el proceso se hará referencia al trámite de la construcción de un edificio de aulas para psicología, como solución a la elevada matrícula de la carrera. Se informó que a los cubículos de trabajo grupal de la Biblioteca únicamente les falta la instalación eléctrica, que también se hará el 28 y 29 de septiembre. Se propuso priorizar la limpieza de baños durante la visita y ver la posibilidad de construir otros sanitarios.